DIRESA entrega moderna camioneta a Red de Salud San Pablo para mejorar gestión

Con el fin de mejorar el servicio que brinda en la provincia de San Pablo, la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) entregó una moderna camioneta a los representantes de la Red de Salud de esta jurisdicción representada por su directora, Milagros Sánchez Guillén.

La transferencia de esta unidad implica la realización de seguimientos y visitas personalizadas a los diferentes grupos etáreos de esta pequeña provincia que incidirá en el mejoramiento de nivel de salud de la población.

"Dentro del marco de nuestra gestión sectorial, entregamos esta movilidad, la misma que sabemos será dada en buen uso para el beneficio de San Pablo", afirmó el titular de la DIRESA, Dr. Reinaldo Núñez Campos.

Durante la ceremonia, la autoridad incidió en la necesidad de contar con una unidad que traslade a los pacientes cuando se presenten emergencias que pueden poner en riesgo la salud de los eventuales pacientes.

La camioneta entregada es de marca Mitsubishi, año 2010, color plata acero, modelo 1200CR 4x4 3.2 C/DTD-GLX M/T y con placa EGB-629. Asimismo se hizo la entrega del SOAT y llantas de repuesto junto con herramientas.

Finalmente, la titular de la Red de Salud de San Pablo, Milagros Sánchez, agradeció esta entrega la misma que contribuirá a la gestión en esta provincia enfatizando los casos de gestantes, puérperas y niños afectados por diversas enfermedades.